

Asante - Danke

Immer wieder war am Dienstag nach den Ferien dieses Wort „Asante“ aus Tansania an der Vinzenz-Pallotti-Schule Friedberg zu hören. Alle Klassen der Schule haben sich im Rahmen des Religionsunterrichtes mit dem Schwerpunktland der diesjährigen Sternsingeraktion des Kindermissionswerks befasst und durch einen Film, Artikel und Gespräche waren alle Schüler bestens informiert und vorbereitet. Schnell war man sich einig: Die Kinder in Tansania und an vielen Orten dieser Erde brauche unsere Hilfe, damit ihnen medizinisch geholfen werden kann.

So war die Motivation der diesjährigen Sternsingerklasse 3a auch sehr groß und sie lernten fleißig ihre Texte und übten Lieder. Am Tag der Aktion selbst waren dann drei Könige, Sternträger und viele Begleiter unter Leitung von der Religionslehrerin Kristina Roth im Schulhaus unterwegs. Die Gewänder wurden dankenswerterweise von der Pfarrei St. Michael Ottmaring zur Verfügung gestellt. Es duftete nach Weihrauch und überall wurden die Sternsinger freundlich aufgenommen. Nach und nach füllte sich die Spendendose und neben Münzen und Scheinen, auch vom eigenen Taschengeld, gab es von mehreren Klassen sogar größere Spenden aus dem Erlös des schulischen Adventsmarktes. „Eine coole Sache ist das, wenn alle zuhören und sich freuen, dass wir kommen“, so Jonas der Sternträger. Am Ende des Weges durch das Schulhaus konnte die stolze Summe von 200 Euro gezahlt werden. Einstimmig herrschte die Meinung, dass die Klasse 3a ein ganz großes „Asante“ – Danke verdient hat.

